



Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	3662864
Prix	572 000 €

Arcachon

Maison à vendre (33120)

A l'entrée d'Arcachon, villa contemporaine construite en 2016 avec tout le confort d'une villa moderne et cosy. Une belle et vaste pièce de vie avec cuisine us équipée et aménagée, un cellier / buanderie, wc. A l'étage 3 chambres avec placard, une grande sde avec douche Italienne & double vasque, wc indépendant. Chauffage par le sol avec une pompe à chaleur et climatisation reversible. Profitez d'une terrasse couverte et d'une piscine 3 X 2 m . Un cabanon en bois en fond du jardin. Belle opportunité

At the entrance of Arcachon, a contemporary villa built in 2016 with all the comforts of a modern and cozy villa. A beautiful and spacious living room with open-plan fitted and equipped kitchen, a pantry/laundry room, toilet. Upstairs, 3 bedrooms with a closet, a large bathroom with an Italian shower & double sink, separate toilet. Underfloor heating with a heat pump and reversible air conditioning. Enjoy a covered terrace and a 3 X 2 m pool. A wooden shed at the back of the garden. Great opportunity.

COTE BASSIN

11 Boulevard Général Leclerc Villa Tosca - 33260 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

